

## Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Frauenbeirates vom 27.11.2020

---

### Öffentlicher Teil

**TOP . Benennung eines Mitglieds und einer Stellvertretung für die Hagener Gesundheitskonferenz**

Mit Schreiben vom 12. Oktober 2020 hat das Gesundheitsamt der Stadt Hagen der Geschäftsführerin des Frauenbeirates Sabine Michel mitgeteilt, dass nach der Kommunalwahl die von den Beiräten der Stadt Hagen für die Kommunale Gesundheitskonferenz (KGK) benannten Vertreter\*innen neu zu wählen sind. Das Gesundheitsamt bittet daher den Frauenbeirat, eine Vertreterin sowie deren Stellvertreterin zu benennen. Bisher hat die KGK in der Regel einmal jährlich getagt und Kirsten Pinkvoss war als Ordentliches Mitglied und Erika Enders als ihre Stellvertreterin benannt.

**Kirsten Pinkvoss** fragt die Anwesenden, wer Interesse hat, diese Aufgabe zu übernehmen. Da sich keine Frauen melden oder vorgeschlagen werden, schlägt **die Vorsitzende** letztendlich Erika Enders als Ordentliches Mitglied und sich selbst als Stellvertreterin vor. Es bestehen keine Bedenken gegen dieses Vorgehen und **Frau Pinkvoss** führt eine Abstimmung per Handzeichen durch. Es gibt keine Gegenstimmen.

Bei einer Enthaltung wird der Vorschlag angenommen.

### Beschluss:

Der Frauenbeirat benennt als Mitglied für die Hagener Gesundheitskonferenz Erika Enders und als Stellvertretung für die Hagener Gesundheitskonferenz Kirsten Pinkvoss.

### Abstimmungsergebnis:

	Ja	Nein	Enthaltung
CDU	3	-	1
SPD	3	-	-
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN	2	-	-
AfD	1	-	-
Hagen Aktiv	1	-	-
FDP	1	-	-
Bürger für Hohenlimburg	1	-	-
Die Linke.	1	-	-
HAK	1	-	-
Diverse Hagener Frauengruppen	5	-	-



**HAGEN**

Stadt der FernUniversität

*Der Oberbürgermeister*

Einstimmig beschlossen

Dafür: 19

Dagegen: 0

Enthaltungen: 1

*K. Pinkvoss*

---

Kirsten Pinkvoss  
Vorsitzende

*Sabine Garmann*

---

Sabine Garmann  
Schriftführerin